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 « Chers frères et sœurs, la parole 
de la Croix est aussi la réponse des 
chrétiens au mal qui continue à agir en 
nous et autour de nous. Les chrétiens 
doivent répondre au mal par le bien, en 
prenant sur eux la croix, comme JESUS. 
 Alors continuons cette Via Crucis 
dans la vie de tous les jours ! » (29 mars 2013) 
 
 « Avec le Christ, le cœur ne vieillit 
jamais ! Pourtant, nous le savons tous et 
vous le savez bien que le Roi que nous 
suivons et qui nous accompagne est très   
spécial : c’est un Roi qui aime jusqu’à la Croix et qui nous enseigne à servir, à aimer. 
Et vous n’avez pas honte de sa Croix ! Au contraire, vous l’embrassez, parce que 
vous avez compris que c’est dans le don de soi, dans le fait de sortir de soi-même, 
que se trouve la véritable joie. » (17 mars 2013) 
 

 « JESUS ne vit pas cet amour qui conduit au sacrifice de façon passive ou 
comme un destin fatal. JESUS s’est livré volontairement à la mort pour répondre à 
l’amour de Dieu le Père, en union parfaite avec sa volonté, pour démontrer son 
amour pour nous. Que signifie tout cela pour nous ? Cela signifie que c’est 
également mon chemin, ton chemin, notre chemin. Vivre la Semaine Sainte en 
suivant JESUS  non seulement avec l’émotion du cœur ; vivre la Semaine Sainte en 
suivant JESUS signifie apprendre à sortir de nous-mêmes pour aller à la rencontre des  
autres, pour aller vers les périphéries de l’existence, faire le premier pas vers nos 
frères et nos sœurs, en particulier ceux qui sont le plus éloignés, ceux qui sont 
oubliés, ceux qui ont le plus besoin de compréhension, d’aide. » (27 mars 2013) 
 

 « L’apôtre nous dit que, avec la Résurrection de JESUS, quelque chose d’absolument 
nouveau a lieu : nous sommes libérés de l’esclavage du péché et nous devenons fils de Dieu, 
c’est-à-dire que nous sommes engendrés à nouveau à une vie nouvelle. 
 Nous pouvons vivre en fils ! Telle est notre dignité – nous avons la dignité de 
fils ! Cela signifie que, chaque jour, nous devons laisser le Christ nous transformer et 
nos configurer à Lui ; cela signifie vivre en chrétiens, chercher à Le suivre, même si 
nous voyons nos limites et nos faiblesses. […] Etre ressuscités avec le Christ au moyen 
du baptême, avec le don de la foi, pour un héritage qui ne se corrompt pas nous 
conduit à rechercher davantage les choses de Dieu, à penser davantage à Lui, à Le 
prier davantage. Etre chrétiens ne se réduit pas à suivre des commandements, mais 
veut dire être en Christ, penser comme Lui, agir comme Lui, aimer comme Lui ; c’est 
Le laisser prendre possession de notre vie et la changer, la transformer, la libérer des 
ténèbres du mal et du péché. » (10 avril 2013) 
 

 « Alors qu’il ‘monte’ vers la ville sainte, où s’accomplira son ‘exode’, JESUS voit 
déjà l’objectif, le Ciel, mais il sait bien que la voie qui le ramène à la gloire du Père 
passe à travers la Croix, à travers l’obéissance au divin d’amour pour l’humanité. 
Nous aussi, nous devons avoir clairement à l’esprit que, dans notre vie chrétienne, 
entrer dans la gloire de Dieu exige la fidélité quotidienne à sa volonté, même quand 
elle demande un sacrifice, quand elle demande parfois de changer nos 
programmes. » (17 avril 2013) 
 

 


